

La noche del miércoles al jueves cayeron entre 70 y 80 litros de media, provocando graves accidentes de tráfico

Por fin llegan las lluvias

JAUME RIBELL

Ya era hora: por fin parece que han llegado esas lluvias que todos estábamos esperando. Lluvias cuantiosas pero espaciadas, sin excesivos daños (a expensas de lo que pueda ocurrir en los siguientes días). Durante las últimas jornadas, una borrasca ha permitido que hayan caído precipitaciones suficientes para arreglar un poco la difícil situación de sequía cosechada este verano, y que amenazaba con provocar restricciones drásticas en los próximos meses.

El día más pasado por agua fue el pasado miércoles: entre las 20:00 y las 3:00 de la madrugada, cayeron abundantes precipitaciones en la mayor parte de la comarca. De las cinco estaciones meteorológicas comarcales de la red del Servei Meteorològic de Catalunya (Meteocat), la que registró mayores cantidades fue la de Sant Celoni, donde cayeron 83,4 litros por m². Le siguen Santa Maria de Palautordera (77,6 l.) y Granollers (77,4 l.), donde el momento de mayor intensidad se produjo entre las 21:30 y las 22:00, lap-



Josep Garcia

Así quedó el vehículo que se incendió en la C-17, provocando un accidente múltiple.

so en el que cayeron 12 litros por m². Un poco menores, aunque igualmente elevadas, fueron las cantidades registradas en Caldes (59,2 l.) y Montmeló (53,6 l.).

En todos los casos, quitando ese lapso de mayor intensidad, las lluvias cayeron de forma bastante escalonada. Lo que por un lado ha permitido aumentar las reservas hídricas (la Agència Catalana de l'Aigua afirmaba este jueves que los panta-

nos han aumentado una media de 6 hectómetros cúbicos sus reservas), pero por el otro ha provocado los esperables problemas derivados. Si bien esta vez el agua no ha caído en tromba como en las últimas tormentas registradas en nuestra comarca, sí que ha provocado notables problemas de circulación. A las largas colas que se han formado en diversos casos en las principales vías de la comarca, hay que sumarle los

numerosos accidentes provocados por la lluvia, que sólo en tres horas del pasado miércoles se cobraron siete víctimas mortales en toda Catalunya. Una de ellas, de la comarca: se trata de **Alba G. M.**, una joven de 18 años de Sant Feliu de Codines, que falleció junto a **Miguel R.G.** (de 19) y su hermana **Raquel R.G.** (de 10), ambos de Vic, cuando a causa del suelo mojado y a una distracción del conductor, el Opel Corsa en el que iban se salió en el kilómetro 49 de la C-17, a la altura de Balenyà (Osona), y colisionó contra el pilar de un puente.

Por otro lado, el día 11 otro vehículo causó un aparatoso accidente múltiple, también en la C-17, pero en este caso a la altura de Granollers, en el kilómetro 18,5. Un vehículo perdió el control y se estrelló, incendiándose. Al parecer, ese fue el motivo que provocó que otros dos coches colisionaran con él. Pese a la aparatosa del siniestro, en este caso no se tuvieron que lamentar víctimas mortales.

Por todo ello, el director del Servei Català del Trànsit, **Rafael Olmos**, ha hecho un llamamiento a la población para que extreme la precaución a la hora de circular, ya que la borrasca sigue sobre nosotros y se espera que las lluvias continúen hasta el próximo domingo. Al cierre de esta edición (jueves tarde), el plan de alarmas contra inundaciones (Inuncat) seguía activado.

Xavier Solanas



Empiezan las obras del nuevo pabellón polideportivo

LA ROCA. El alcalde de La Roca, **Miquel Estapé**, acompañado por **Rafael Niubó**, secretario general de deportes de la Generalitat y **Carles Fernández**, regidor de deportes, presidió el sábado día 8 la colocación de la primera piedra del nuevo pabellón polideportivo del municipio. El nuevo pabellón tendrá tres pistas, capacidad para 500 espectadores, una sala de musculación y una sala de actividades dirigidas que se integrarán con la actual piscina y el campo de fútbol mediante una recepción y un bar comunes. El presupuesto de la obra asciende a 4,5 millones de euros que se financiarán mediante una concesión a 15 ó 20 años. Según el alcalde, este es un proyecto "de calidad y muy ambicioso, a la altura de las expectativas del deporte roquerol, que lo ha estado esperando durante muchos años". El polideportivo entrará en funcionamiento durante el 2007. **P. S.**

Xavier Solanas



Unió Democràtica estrena nueva delegación

LLIÇÀ D'AMUNT. El pasado lunes, 10 de Octubre, quedó oficialmente constituida la nueva delegación que el partido demócratacristiano, Unió Democràtica de Catalunya, tendrá en el municipio de Lliçà d'Amunt.

La presentación tuvo lugar en una de las salas del polideportivo de la población y fue encabezado por el presidente comarcal del partido, **Ferran Jiménez**, también regidor de Promoción Económica de Les Franqueses del Vallès y por el presidente de la nueva delegación de Lliçà d'Amunt, **Feliu Monné**, también secretario de la delegación de la Vall del Tenes.

El acto congregó a unas veinte personas y en él, los componentes del nuevo partido expusieron las premisas de su futuro trabajo. Entre estos hay una clara intención de trabajar para hacer de Lliçà un pueblo dinámico entre otras cuestiones. En estos momentos la secretaria ejecutiva de la nueva delegación, **Núria Santacana**, cuenta sólo con 21 años de edad. **L. G.**